

Der Planungs- und Umweltausschuss hat im Rahmen seiner Vorberatung über beide Anträge getrennt abgestimmt.

Dem Antrag zu 1. „Neustrukturierung der Lenkungsgruppe wurde mehrheitlich zugestimmt.

Der Antrag zu 2. „Teilnahme der Stadt Neumünster am Modellprojekt „LOSLAND“ wurde abgelehnt.

Herr Oberbürgermeister Bergmann wirbt dafür, an dem Programm LOSLAND teilzunehmen. Das Verfahren sei eine neue Form der Bürgerbeteiligung unter professioneller Begleitung. Durch die Auswahl der Beteiligten mittels eines Losverfahrens biete sich die Möglichkeit, Menschen zu beteiligen, die sich sonst nicht einbringen würden.

Am Ende der sich anschließenden kontroversen Diskussion darüber, ob eine Teilnahme am Modellprojekt LOSLAND sinnvoll und zielführend sei, beantragt Ratsherr Kühl über die Ziffern 1 und 2 des Antrags getrennt abzustimmen.

Der Hauptausschuss schließt sich im Rahmen seiner Vorberatung dem Beschluss des Planungs- und Umweltausschusses an.